
 ＤＶＤ（ビデオ）は、内容的にはわかり易かったと思います。ただ、少し進む速さが遅すぎると

感じるときもありました。初めての経験なので、それが逆に良かったのかもしれません。学務情

報システムの場合、（その日のうちに接続できないのは残念でしたが）全体の操作方法につい

ては、とてもよく理解できました。今後もパソコンを上手に使いこなせるように、頑張って講義を

受けたいと思います。 

 DVD の丁寧な説明の下、ゆっくり進められることが出来たので初めてやることでしたが簡単に

出来ました。ただもう少し進行を早くしたほうが良い気もします。あと聴講の入力ですが、全学

部が同時にやったら回線がつまることは当たり前なのでもう少し時間配分を考えてほしかった。

これからもよろしくお願いします。 

 一台のパソコンからクラス・学部の全員に連絡や情報発信ができることを知った。このシステム

を使えば簡単に学内の動きを知ることができるし、先輩がどんな研究をしているのか知ることも

できて便利だと思った。今はまだ個人的にパソコンを用意していないが早く購入して家でも接

続しどんどん利用しようと思う。わかり易くてついていくことができてよかった。これから習う表計

算ソフトについては難しいイメージがあるので事前に予習が必要だと思った。 

 昨日の説明は簡単でした。インターネットやメールは出来るけど、ワードやエクセルは使った

事がないので少し心配です。 

 丁寧な説明で大変わかりやすかった。ただ、全て同じペースで進まなくても、簡単な部分は短

く、難しい部分は長く説明した方が効率が良いと感じた。 

 昨日のガイダンスは人よりパソコンができない私にとっても易しすぎる内容で、しかも、ネットが

混んでて少し拍子抜けをしましたが、あやふやな知識を確実にわかるようになったので、とても

有意義だったと思います。 

 昨日は簡単だなぁと思ったけどこれから大変になるかと思うと心配です。早くパソコンを使いこ

なせるようになりたいです。昨日初めてパソコンの画面(？）を印刷してみました。思ってたより

簡単でよかったです。 

 昨日の説明はとてもわかりやすかったが、混みあっていたのでビデオどうりに進まなかった。五

十嵐の方とも時間調節をしてスムーズに聴講取りができるようにして欲しかった。 

 とても分かりやすかったです！僕は少しＰＣを使った事があったのでそう思うのかもしれません

が、初めての人も分かりやすかったと思います。では、これからもよろしくお願いします。 

 学術情報システムの方にもっと時間を割いてほしかったです。ちょうど混雑する時間帯で何も

出来なかったのでそのへんを工夫してほしかったと思います。集まりが悪くて始まりが遅れた

のも問題でした。 

 ガイダンスは個人的にはちょっと進行が遅かったと思います。もうすこし速くてもよかったので

はないでしょうか。でもガイダンスが分かりにくかった人もいたかもしれないのであまり速度につ

いては問題ないと思います。 

 自分のメールアドレスを作れたりしてとても興味深かったです。自宅では大阪の大学生とパソ

コンでメールのやりとりをしていた事もあるので、もっと活用して行きたいと感じました。基礎的



なことは少し知っていたので暇な時もありましたが、知らなかった事もあり、この先徐々に難しく

なっていく事を考えると今詳しく習い直せたので良かったです。 

 昨日のコンピューターガイダンスは、わかりやすく、丁寧に説明していただきありがとうございま

した。ただ、わかっていたことも多く、少し退屈してしまいました。そして、履修申請のときにな

って、ネットが混雑していたので、最後のほうでは説明に追いついていけなってしまったことが

残念です。 

 内容はよかったんじゃないでしょうか。カウントダウンと犬の遠吠えみたいなやつ以外は問題な

いかと。ただ経験の有無によってスピードに差が出てしまうのは仕方のないことなので経験者

がずっと待っている時間を減らすためにも大まかな流れをプリントにしておいていただければ

よかったんじゃないかと思います。 

 私はコンピュータが全然わからないのですが、昨日のガイダンスはわかりやすかったです。わ

からないけどゆっくりなくらいでした。でも、自分が入れた時間割の単位数を見るやり方がわか

らないので、知りたいです。あと、自分でもコンピュータを買うつもりです。それでこれからキー

ボードを見ないで打てるようになりたいです！！写真とかも編集できるようになりたいです。が

んばります。 

 コンピューターを今まで使ったことのなかった僕にとっては大変ためになりました。１ヵ月後くら

いにはコンピューターを購入するつもりなので家でも練習しようと思いました。素人のことも考

えていらっしゃることがよくわかり、僕にはちょうどよい進度でした。 

 ガイダンスの説明は大変分かりやすかったです。スピードもちょうどよかったと思います。情報

システムの利用は大変混雑していたため授業中はつながらなかったのですが説明は分かりや

すかったので授業後にちゃんと申請できたのでよかったです。 

 コンピューターを今までインターネットで調べものをしたり、作文を書いたり、年賀状を作ったり

したことがあるけど、パソコンの講習などのきちんとしたことを学んだことがなかったので、キー

ボードを打つ手の位置があまりよく分からず、授業についていけるかどうか不安でした。でも昨

日今日の講習を聞いて丁寧で分かりやすく、用語の説明もしてくれたので安心しました。これ

からはブラインドタッチができるように頑張ります。 

 昨日のガイダンスでは、うまくコンピュータが操作できずショックでした。これからやることが多く

大変そうだが、一つ一つしっかりこなしたい。 

 パソコンを触ったのは一年ぶりくらいなうえにほとんど初心者なので、画面をみながらやるには

進むスピードが早かった。最後のほうは何をやっているのかほとんどわからなくなってしまった。 

ひとなみに使えるようにはなりたいので、これをいいチャンスだと思って、講議に臨みたいと思

います。 

 昨日の説明は、初心者にもわかりやすい丁寧なものだったと思います。ネット上で履修届けが

出せるということで、大学のハイテクさ？に少し驚きました。でもやっぱりサーバはもう少し厚く

してほしいですけど・・。今のアパートにパソコンを持ってきましたが、回線がまだ開通していな

いので、なんとも使えない状態です。いかに今まで自分がネットにしかパソコンを使用していな



いかを痛感しました。今後授業を通して、プレゼンテーションに必要なスキルを身につけたい

と思います。少し疑問なところがあります。履修の確認が終わる前にもう授業が始まってしまう

ようですが、それはとりあえず講義に参加しておけばいいのでしょうか？ 

 ほとんど初めてだったので、ついていくのも、文字を打つのもやっとでしたが、これからいろい

ろなことができるようになるのが楽しみです。パソコンを購入し、早く使いこなせるように練習し、

また活用していきたいと思います。 

 パソコンの起動の仕方からわかりやすく教えて頂いたので、スムーズに理解することができまし

た。ＤＶＤの説明もゆっくりでよかったです。これからパソコンを積極的に使っていこうと思えま

した。ただ、大勢でやっていたのでなかなかつながらず、遅くまでやっていたので疲れました。 

 今日は慣れなくてちょっとてまどってしまったけど、これからパソコンに積極的に向かってマス

ターできるようにしたいと思います。もうすぐ自宅にパソコンが来るので、この授業が楽しみでし

た。皆についていけるように自宅でも練習します！！！パソコンは使いかた次第で世界が無

限に広がるので多く利用したいです。 

 コンピュータを使うのは初めてではなかったけど、難しいと思いました。特にインターネットはほ

とんど使ったことがなかったのでうまくいかないと焦ってしまいました。これからレポートなどもメ

ールで送らなければならないので少し心配です。早く使いこなせるようにしたいです。 

 昨日のコンピュータガイダンスは基本的な用語説明から入ったので、すごくためになりました。

というのも私の場合、基本的な説明を読み飛ばして PC を利用していたのでブラウザとかアイコ

ンとかいったよく説明書に出てくる言葉の意味がわかっていなかったためです。これで自分で

パソコンの説明書を読んでいろいろ理解できるようになると思うのでさらに自分のスキルを高め

られると期待しています。しかし、友達の中には簡単すぎて時間の無駄だったという人もいまし

た。このようなことから講義を選択制にしたらいいのではないでしょうか？なんて思ったりもしま

した。あと学務情報システム利用説明のガイダンスについてはかなりアクセスに時間がかかっ

たので私の場合ガイダンスどころではなかったです。そういうことも来年は考慮に入れて学部

ごとに時間を区切ったりシステムを分散させるなどしたらいいのかなとか思ったりもしました。 

 昨日の履修申請へのログインで一回でつながった人もいて、自分がつながらず非常に焦りま

した。結局 最後は諦めて 五十嵐の図書館で再チャレンジしたら すんなりつながったので 

やはり 何事も潔く引いて出直すのも一つの手だな と学びました。今日は午前中に付属病院

を名前を覚えながら歩き回って 疲れていたこともあり 初めて聞く PC の説明を集中して聞い

ているのはつらかったです。 

 まったくコンピュータを使えなかったので起動の方法から丁寧に教えてもらえて良かったです。

前のスクリーンを使っての説明だったことも、どこを押せばいいのかが一目でわかり理解しや

すかったと思います。少し困ったのは時間制限があったことです。時間は十分でしたが十秒

前などと言われると逆にあせってしまいました。 

 わたしは、コンピュータを使ったことがあまり無かったので、全然使い方が解らなくて大変でし

たが、今日は使いこなせるようになって良かったです。 



 今までコンピューターに対して苦手意識がとても強かったのですが、これからの大学での勉強

にはコンピューターが必ず必要だということをあらためて認識させられて、興味もわいてきまし

た。ガイダンスは、少し進むのが早いところがありましたが、全体的には分かり易かったとおも

います 

 パソコンは自分のものを持ってるわけではないですが、使ったことは何度かあったので、それ

ほど苦労せずにすみました。 まぁ迷ったところでも液晶画面を見ながらできるのでわかりやす

かったです。ただ、昨日の授業はなかなか接続できなくて少しムダがあるような気がしました。

他の学部の人と時間がかぶってしまわないようになればいいのですが。 今はパソコンを買お

うと思っていて、何にしようかと迷ってるところだったので、今日の山田先生のお話は参考にな

りました。早くパソコンを手に入れて、インターネットをしたいなぁ～と パソコンのスペシャリスト

になるぞぉ！ 

 あまりパソコンを使い慣れていないので最初はついていくのが大変でした。でも、丁寧に教え

てもらえるので、何とか理解することはできました。これからはレポートなどでいろいろと使う機

会が増えてくると思うので、自分のパソコンも使って、できる限り使いこなせるようになりたいと

思います。     

 僕は今まであまりパソコンに触れる機会がありませんでした。しかしこれからはいろいろな場面

でパソコンが必要となってくると思うので、しっかり学びたいと思いました。教え方も大変丁寧だ

ったので、どこまで上達できるか楽しみです。 

 パソコンはインタ－ネットを使う時位しか利用しなかったので、ちゃんと使えるようになるか不安

です。しかし、レポート作成など必要な機会が増えてくるので、この授業で使えるようにがんば

りたいです。パソコンも買ったので家で練習したいと重います。 

 自分はこの春休みパソコンを買って基本を一通り網羅するアプリケーションをやったのでコン

ピュータガイダンスは復習になって大変ためになった。学務情報システムについては大変わ

かりやすく教えてもらい、教えてもらった内容はできるようになりました。 

 パソコンはオタクっぽいっていうイメージがあって嫌いだったけど、昨日のガイダンスは中々お

もしろかったと思う。毎年僕みたいにコンピュータを触った事もない人が大勢いるので、このガ

イダンスはとても良いと思った。ただ、ｗｅｂが混みあってて聴講申請ができなかったので、別の

時間帯にやった方がいいと思う。高速にキーボードが打てるようになりたいので、これからがん

ばりたい。 

 聴講申請をするときなかなかアクセスできなくて焦ったが、五十嵐キャンパスでなんとか申請

することができた。インターネットを利用するしか申請できないのは、全くコンピューターを使え

ない人にとっては難しいものに思われた。 

 昨日のガイダンスは、コンピューターの使い方が初心者にも分かりやすい内容にまとまってい

たので、久々にコンピューターを使う私自身も忘れかけていた事を思いだしながら、正しい使

い方を習得することが出来ました。また、少し複雑な操作にも慣れてきたので、これからだんだ

んと上達していって様々な事に活用していきたいです。意外に楽しかったです。 



 コンピュータがなかなかうまく動かなくて焦りました。大学院生が親切に教えてくれて助かりまし

た。中学３年生のとき技術の授業でパソコンを教えてもらいましたがほとんど覚えていなくてキ

ーを打つ手もおぼつきません。パソコンを自由に扱えるようになって、活動範囲を広げられる

ようになりたいです。ご指導よろしくお願いします。 

 前回、今回の授業ではパソコンは初めての僕でも先生、クラスの人に教えてもらいながらです

がなんとか付いていく事が出来ました。授業はとてもわかりやすかったです。上手に使いこな

す事が出来るよう練習したいと思います。 

 初めてパソコンを操作しました。キーボードから文字を探すのが大変でした。他の操作も大変

で大学院生に助けてもらってばかりでした。これから頑張ります。 

 昨日のコンピューターに関するガイダンスは少し話が簡単すぎてつまらなかった。もう少し実

践的にやってもいいような気がした。自分は Word なら少し使えるけれど Excelは殆ど使えない

ので早く統計処理などができるようになりたい。とは言ってもパソコンを使ったことがない人に

は重要なガイダンスであったと思う。DVD を流しながらの説明は初心者にもわかり易いもので

あった。学務情報システムについて感じたことは、これからの時代は大学生にとってもパソコン

は必需品になってきているということだ。便利すぎる時代になっているのではないかと思う。話

がずれたけど正直な話インターネットで申請をするとは思わなかった。申請がとりあえずうまく

いったのでホッとした。 

 今までは、文字を入力することしか知らなかったので大学で本格的にパソコンを使うことには

不安を感じていました。でも、ガイダンスで初心者にもわかりやすい説明をしていただいて少し

は理解できるようになってうれしいです。もっと練習して家でも自由に使いこなせるようになりた

いです。  

 パソコンに触るのが初めてだったのでこのような講義があってとてもよかった。内容については、

最初の基本的な操作の段階ではわかり易かったがパスワードの変更や履修申告になると自

分の画面に集中していたり操作が遅れて聞き逃してしまったこともあってスムーズに進められ

なかったので、「できる人は次もやってみて」ではなくてもう少し細かく区切って全員ができたの

を確認してから進んでほしかった。 

 私は今まで、あまりコンピュータを使ったことがなかったので、最初はとても不安でした。でも、

昨日のガイダンスでは、電源をつけるところから教えていただき、進む速さもゆっくりだったの

で、ついていくことができました。聴講の申請が混雑せずに、スムーズにできれば、もっとよか

ったです。 

 大島先生が、とても丁寧に教えてくれたので、とてもわかりやすかったです。もっともっと高度

な技を教えてもらい、コンピュータが得意になりたいです。 

 コンピュータはあまり使ったことがなかったのですが、授業の進度がゆっくりでわかりやすく、先

生がとても丁寧に教えて下さったので、自分のした操作を確認しながら理解することができま

した。もっと早く、もっといろいろな画面を見たいばかりに「戻る」を何度もクリックしたりしたため、

よくわからなくなったりしました。よくもわからずやたらと操作しないよう心がけたいです。 



 インターネットは使ったことがあったので、授業になんとかついていけました。ネットになかなか

つながらず、途中でもっと待って欲しかったです。いろいろな機能を使いこなせるようになりた

いです。 

 初めてパソコン使ったので疲れた 


